

## Fiche de totem : Alano



Ce chien fut introduit en Espagne au V siècle par un peuple de cavaliers nomades d'origine aryenne, les Alains (Alanos en espagnol) qui utilisaient ce type de molosse pour garder leur bétail. Ils les utilisaient également lors de leurs expéditions militaires.

Cette race a été reconnue en 2004 par la Société canine royale d'Espagne



### Floches

**Extérieur** : Brun clair

**Intérieur** : Blanc

### Classification

**Sous-Embranchement** : Vertébrés

**Classe** : Mammifère

**Ordre** : Carnivore

**Famille** : Canidé

### Caractéristiques

**Taille** : 55cm-63cm

**Poids** : 30kg-40kg

**Longévité** : 11-14 ans

**Portée** : 6

**Gestation** : 58-68 jours

**Protection** : Inconnu

